



## 新★生徒会執行部発足

6月11日(火)に行われた生徒会役員選挙の結果、生徒会長に吉岡 玲奈さん、副会長に阿部 優亜さんと吉原 瑚雪さんが当選しました。6月24日(月)には、新しい生徒会役員の任命式が行われ、新しい生徒会執行部が発足しました。(メンバーは以下の通りです)

※以下( )内は出身中学校

**会長** 吉岡 玲奈 (2年地域科学科・調川)



新生徒会長になりました吉岡 玲奈です。昨年、生徒会委員として活動をしてきました。この経験をしっかり活かし、先輩方が作り上げてきた松浦高校を引き継いでいきます。生徒会長としてのあり方を第一に考え、生徒会だけでなく松浦高校をまとめていきます。1年間よろしくお願いします。

**副会長** 阿部 優亜 (2年地域科学科・志佐)



生徒の皆さんが楽しいと思える学校になるように、心を尽くして頑張ります。1年間よろしくお願いします。

吉原 瑚雪 (2年地域科学科・志佐)



副会長として会長を支え、色々な人の意見を聞きながら、様々な活動を進めていきたいと思っています。よろしくお願いします。



## 役員

- |                      |                   |                  |
|----------------------|-------------------|------------------|
| 1年 久保川 愛子 (地域科学科・調川) | 松山 凜香 (地域科学科・大島)  | 山下 愛結 (地域科学科・平戸) |
| 氏山 京美 (地域科学科・御厨)     | 川上 慶大 (地域科学科・志佐)  | 高田 綺星 (地域科学科・御厨) |
| 田川 優心 (地域科学科・今福)     | 野田 結音 (地域科学科・今福)  | 山崎 廉 (地域科学科・志佐)  |
| 山本 琉貴 (地域科学科・志佐)     | 中村 美結 (商業科・田平)    | 松田 脩吾 (商業科・志佐)   |
| 松永 璃星羅 (商業科・田平)      | 村尾 明斗歩 (商業科・志佐)   |                  |
| 2年 川原 健輔 (地域科学科・志佐)  | 瀬川 崇太郎 (地域科学科・志佐) | 福澤 悠夏 (地域科学科・志佐) |
| 山崎 恒希 (地域科学科・志佐)     | 吉田 夢那 (地域科学科・志佐)  |                  |

## サイバーセキュリティボランティア

本校では例年、長崎県警の委嘱を受けて「サイバーセキュリティボランティア」を行っています。これは、本校商業科の3年生が松浦市内外の小・中学校を訪問し、自分たちが日頃の授業等で学んだ情報モラルや情報機器利用上の留意点などを児童生徒に伝えるというものです。本年度も商業科3年23名が委嘱を受け、7月3日(水)に鷹島中学校、7月10日(水)に志佐中学校、7月17日(水)に御厨中、御厨小で行いました。来年1月までの間に小・中学校8校で行う予定です。



## 高校説明会

6月19日(水)の今福中学校の学校説明会を皮切りに、松浦市内外の中学校で高校説明会を行わせていただきました。中学生の皆さんに、松浦高校の特色である「まつナビ」を始め、今年度から新たに取り組む「DXハイスクール」の内容など、本校の魅力を伝えました。



地域の未来を考察、発表、実践する探究活動『まつナビ』



ICTを活用した学びを通し、デジタル人材の育成に取り組む学校『DXハイスクール』



### 「大きな可能性 DXハイスクール」

校長 舟越 裕

現在、日本ではデジタル等の成長分野における人材育成が急務です。そこで国は、今年度からデジタル人材の育成に取り組む高校をDXハイスクールに指定し、必要な経費を支援することになりました。本校も指定を受けて、以下の4つの取組を中心に、社会で活躍できる人材の育成を推進していきます。

- ①飛行ドローン：無人航空機操縦士の資格取得を推進し、物流支援や農業分野で活躍できる人材の育成
- ②水中ドローン：海洋資源調査や観察などに関する操作技術の習得やスマート漁業への興味・関心を高める
- ③AI搭載デジタルサイネージ：商業施設等の人流や消費行動などのデータ活用・分析ができる人材の育成
- ④3Dスキャナ・3Dプリンタ：3Dデザイン化に興味・関心を高め、まちづくりに貢献できる人材の育成

現在は、学校説明会でドローンのシミュレーターを中学生に体験してもらっていますが、大好評です。学びが多様化して行く中で、最先端の機器に触れることから教科の学びへの興味・関心が高まることもありますし、人生が大きく変わるかもしれません。DXには大きな可能性があります。授業、学校行事、「まつナビ」における地域での学びに加えて、DXハイスクール事業により新しい松浦高校の歩みが始まります。

## 吹奏楽部出演しました

7/7(日)に、松浦市文化会館 ゆめホールにて開催された演奏会「青少年の主張～思いを語り 思いをつなぐ～」に、本校吹奏楽部の生徒が出演しました。名探偵コナン、RPG、千本桜の3曲を演奏しました。



松高ホームページ



今後の行事予定等  
ホームページで確認できます



Instagram